

Achtung, fertig, los!

Der Countdown läuft: In 100 Tagen wird Wangen an der Aare für ein Wochenende zur Sport-Hochburg im Oberaargau. Vom 23. bis 25. Juni treffen sich am Verbandsturnfest wangen2023 über 4500 Turnerinnen und Turner sowie fast 1000 Jugendliche zum sportlichen Wettkampf.

Wangen an der Aare, 13. März 2023

Fünf Jahre nach dem Bernisch-Kantonalen Jodlerfest findet in Wangen an der Aare in diesem Sommer der nächste Grossanlass statt. Dieses Mal wird allerdings nicht die Musik, sondern der Sport den Ton angeben. Auf dem Programm steht nämlich das 66. Verbandsturnfest des Turnverbandes Bern Oberaargau-Emmental (TBOE).

Im Aarestädtli werden sich vom 23. bis 25. Juni 2023 über 4500 Turnerinnen und Turner sowie fast 1000 Jugendliche aus über 200 Vereinen aus dem Verbandsgebiet, aber auch aus einigen Gastvereinen, in mehr als 25 Disziplinen messen. Am Freitag finden die Einzel-, am Samstag die Vereinswettkämpfe statt. Am Sonntag ist die Jugend an der Reihe.

Vorbereitungen in vollem Gang

Die Turnerinnen und Turner aus Nah und Fern erwarten in Wangen an der Aare optimale Voraussetzungen, um sportliche Höchstleistungen erzielen zu können. Dafür besorgt sind ein 10-köpfiges Organisationskomitee unter der Leitung von David Gruner sowie der örtliche Turn- und Sportverein, die bereits seit einigen Monaten intensiv an der Vorbereitung sind.

Einen Anlass dieser Grösse stellt man nicht von einem Tag auf den anderen auf die Beine. Benötigt werden neben den verschiedenen Wettkampfplätzen, für die unter anderem 6000 m² Rasen gesät wurden, zum Beispiel auch Schlafplätze für über 2500 Personen, ein Zelt zur Verpflegung von über 5000 Personen und nicht zuletzt über 300 Helferinnen und Helfer die vor, während und nach dem Fest mit anpacken.

Ganz nach dem Motto «Eleini geit's nid» gilt auch den Behörden, namentlich der Einwohnergemeinde Wangen an der Aare, der Bevölkerung sowie den vielen Sponsoren ein grosses Dankeschön. Sie alle helfen mit, dass das Verbandsturnfest Ende Juni in Wangen an der Aare zu einem unvergesslichen Erlebnis werden wird.

Vom Steinstossen bis zur Barrenübung

Freuen darf man sich bereits heute auf spannende Leichtathletik-Wettkämpfe und hochstehende Gymnastik-Darbietungen sowie Turnübungen an Reck, Barren und Co. Zudem werden sich die Sportlerinnen und Sportler unter anderem auch in Spielen und Fachtesten sowie im Nationalturnen, wo Steine gehoben und gestossen werden, messen.

Nach getaner Arbeit geht es für die Turnfamilie sowie alle Besucherinnen und Besucher aus Wangen an der Aare und Umgebung dann in die Festhütte, das Stübli oder die Bar, wo ein breites Gastronomieangebot sowie

ein vielfältiges Unterhaltungsprogramm mit bekannten DJs sowie Tanz- und Stimmungsbands auf sie wartet.

Jede Hilfe zählt

Am Verbandsturnfest in Wangen an der Aare zählen nicht nur die Leistungen der über 4500 Sportlerinnen und Sportler, sondern genauso der Einsatz und die Leidenschaft eines jeden Helfenden: Ob an den Wettkämpfen, im Festbetrieb, als Logistiker oder im Auf- und Abbau des Anlasses. Wer ebenfalls mit dabei sein möchte, schaut am besten noch heute auf wangen2023.ch vorbei.

Medienkontakt:

Peter Leisi, OK-Mitglied, Ressort Öffentlichkeitsarbeit

peter.leisi@wangen2023.ch

Akkreditierung für Verbandsturnfest wangen2023:

Wir würden uns freuen, Sie Ende Juni bei uns begrüßen zu können und bitten sämtliche Medienschaffende, sich dazu via Onlineformular zu akkreditieren.

<https://wangen2023.ch/medien-akkreditierung/>

Im Formular können Sie auch individuelle Wünsche für Stellungnahmen, Hintergrundgespräche, Fototermine, etc. mit OK-Mitgliedern, Vereinen, Ehrengästen oder sonstigen Personen angeben.

Es gelten die Medien- und Akkreditierungsrichtlinien des Schweizerischen Turnverbandes (STV).